



令和6年9月2日
 社会福祉法人えどがわ
 西小岩おひさま保育園

まだまだ厳しい暑さが続いておりますが、朝夕の空気に「秋」の訪れを感じる季節となりました。また、元気に登園する子ども達の姿や会話を聞くと思い思いの夏を楽しんだ様子が伺えます。そして保育園でも残り少ない夏ならではの遊びを十分に満喫できるよう進めてまいります。

さて、9月は「敬老の日」や「勤労感謝の日」「防災等を考える月」でもあります。当園でも祖父母の方々や日頃からお世話になっている方々に対して「感謝の気持ち」や「労わる気持ち」などが育むよう進めてまいります。また、地震をはじめ台風やゲリラ雷雨といった災害への備えとして9月2日（月）に「災害時引渡し訓練」を行い、保護者の皆様と共に災害時における対応を再確認していきたいと思いますので、何卒ご協力をお願いいたします。（災害時引取りカードが必要となりますのでご確認ください）

そして、来月5日（土）には当園の園庭にて「運動会」が行われます。詳細は後日お知らせいたしますが、秋空の下で子ども達の「大きく、たくましく成長した姿」がご覧頂けますよう進めてまいります。また、雨天の場合は12日（土）に延期となります。

今月も子ども達にとって様々な事を「知り・感じ」「楽しい月」となるよう進めてまいります。

【お願い】

- ・登降園の際、危険防止のため「園庭門」や「道路前のスライド門」は必ず閉めるようご協力お願いいたします。

【年長組の保護者の皆様へ】

- ・10/24（木）「江戸川区陸上競技場」にて江戸川区主催の「さわやか体育祭」を開催いたします。おひさま保育園23園の「年長組」も参加し、様々な競技やパラバルーンを行う予定です。保護者の参加につきましては「自由参加」となります。詳細が分かり次第、お知らせいたします。



- * 1日（月）.....引き渡し訓練
- * 5、12日（木）.....体育
- * 10、26日（木）.....英語
- * 10、24日（火）.....子育てひろば
- * 11日（水）、19日（木）・・運動会リハーサル（5歳）
- * 13日（金）、18日（水）・・運動会リハーサル（3・4歳）
- * 17日（火）.....はッピーでー
- * 25日（水）.....運動会リハーサル（1・2歳）



ぺんぎん組

- ・とんぼのめがね
- ・がんばりマンのうた

ひよこ組

- ・大きな栗の木の下で
- ・くだもの列車

ぱんだ組

- ・どんぐりころころ
- ・がんばりマンのうた

あひる組

- ・大きな栗の木の下で
- ・どんぐりころころ

ぞう組

- ・とんぼのめがね
- ・がんばりマンのうた

クラスの窓



<1歳児>ひよこ組

初めて保育園での夏を過ごした子ども達。プール、水遊び、寒天ゼリーや片栗粉・氷などさまざまな

素材を使った感触遊びなど、夏ならではの遊びを楽しみました。始めの内は水に触れるのが怖かった子どもだんだん慣れて、最後の頃には全身びしょ濡れになっても平気な様子を見せていました。今月は少し涼しくなってきたら園庭で遊んだり、近隣にお散歩に出かけたり、運動会でやることも遊びの中に取り入れていきます。



<2歳児>あひる組

楽しかったプールも終わり、9月に入りましたが、まだまだ暑い日は続きますね。8月は暑くて、室内で過ごすことが多かったですが、元気一杯の子ども達でした。

また、言葉も増え、お友達や保育士と簡単な会話もできるようになりとても賑やかに過ごしています。

出られる日は外にでて、かけっこなどをし、身体を沢山動かして運動会に向けて楽しんでいきたいです。



<3歳児>ぺんぎん組

子どもたちは、セミ取り・寒天・泥・プール遊びなど全身を思いきり使い存分に夏の遊びを楽しんでいました。

「たのしかった」「またやりたい」との声や嬉しそうなる笑顔を見ることが出来、子どもたち同士の楽しい会話も聞こえてきました。運動会で踊る体操やかけっこを活動の中で少しずつ取り入れていきます。楽しく参加出来ればと思います。



<4歳児>ぱんだ組

今回の夏は、室内で水遊びや感触遊びを数多く行ったり、ホールで十分身体を動かしたりと楽しく過ごす事が出来ました。

苦手な水遊びも好きになり、水が顔にかかっても笑っていられたりする姿も見られました。子ども達一人ひとりの成長が見られ嬉しく思います。先日、運動会について子ども達と話をし積み重ねたものの

発表なら「自信を持ってできそう！」

「見てもらいたい！」等

たくさんの声が聞こえ

ました。これから

楽しく運動会

練習を取り入れて

いきたいと思います！



<5歳児>ぞう組

厳しい暑さが続いています。ぞう組は元気いっぱい身体を動かしています。運動会に向け女の子はチア、男の子はソーラン節とダンスやリレーなども張り切っています。リレーではバトンパスを重点的に行いながら友達と一緒に励まし合う姿も見られます！これからも挑戦する気持ち諦めない気持ちを大切に、子どもたちが様々な事に自信をもって取り組めるようにしていきたいと思っています。

